

# Saisonschlussfahrt – wunderbare Wachau und Wien

---

16.-20. Oktober 2022

Die Augen können sich nicht sattsehen an der Schönheit der Hügel und Weinberge, den bemerkenswerten Ruinen und Schlösser und der kräftigen Donau, die sich mit so viel Ruhe und Eleganz durch die Region schlängelt.

## 1. Tag | 16. Oktober | Anreise



Unsere Hinreise verläuft via Bregenz – Memmingen – München - Braunau am Inn der langen Donau entlang zu den Toren der Wachau nach Melk. Die Fahrt wird natürlich für Zwischenhalte und ein feines Mittagessen unterbrochen.

Hier werden wir die nächsten zwei Nächte im Hotel zur Post unsere Zimmer beziehen.

## 2. Tag | 17. Oktober | Melk

Nach dem stärkenden Frühstück machen wir uns mit einem Reiseleiter auf den Weg um diese schöne Gegend besser kennenzulernen. Dazu gehört sicher auch ein Besuch des berühmten Stift Melk. Bei einer Besichtigung erfahren wir mehr über die historische Geschichte, die sich hinter den Toren befinden. Nach dem Mittagsaufenthalt unternehmen wir eine Schifffahrt auf der Donau und genießen die herrliche Landschaft vom Wasser aus. Vielleicht bei einem feinen Glas Wein oder einem Marillenlikör aus der Region.



## 3. Tag | 18. Oktober | Wien

Wir verladen die Koffer und fahren über kleinere Strasse, teils der Donau entlang, Richtung Wien. Falls noch nicht geschehen, können wir noch in einem Hofladen Marillen Spezialitäten kaufen, oder auf dem Marillen Weg einen Spaziergang machen. Im Laufe des Tages erreichen wir Wien. Nach dem Hotelbezug bleibt noch genügend Zeit für eine

Fahrt mit dem Riesenrad und dem Prater einen Besuch abzustatten. Aber Sie können auch ins 2.5 Kilometer entfernte Stadtzentrum fahren mit den öffentlichen Verkehrsmitteln. Zum Nachtessen sind wir alle wieder im Hotel vereint.

#### 4. Tag | 19. Oktober | Wien

Damit wir die Schönheiten dieser Stadt nicht verpassen, haben wir einen Stadtführer gebucht, der uns ein paar Sehenswürdigkeiten, wie der Naschmarkt oder den Stephansdom zeigen wird. Es bleibt wiederum genügend Zeit, die Innenstadt noch selber zu erkunden. Wie wäre es zum Beispiel mit einer Fahrt mit dem Fiaker oder in einem Cafe ein Marillenstrudel oder ein Stück Sachertorte zu geniessen?



Am Abend werden wir in einem typischen heurigen Lokal erwartet, wo uns junger Wein und gemischte Fleischplatte serviert wird. Für einen gemütlichen Abend, darf eine Musik nicht fehlen.

#### 5. Tag | 20. Oktober | Wien

Wir sagen Servus zum königlichen Wien und machen uns mit vielen neuen Eindrücken auf die Heimreise.

Leistungen	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Fahrt im modernen Reiseocar mit gewohntem Marti-Service</li> <li>• Strassen-, Maut- und Parkgebühren</li> <li>• Mittagessen 1. Tag</li> <li>• 4 Übernachtungen in gehobener Mittelklasse in Melk und Wien mit Halbpension</li> <li>• 1x Ganztagesführung Wachau</li> <li>• 1x Eintritt &amp; 1 Std. Besichtigung Stift Melk</li> <li>• 1x Fahrt mit dem Wiener Riesenrad</li> <li>• 1x Stadtführung Wien</li> <li>• 1x Heurigenabend mit Musik</li> </ul>	
Nicht inbegriffen	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Allfällige Eintritte zu weiteren Sehenswürdigkeiten</li> <li>• Übrige Mahlzeiten und Getränke</li> </ul>	
Nicht vergessen	Ausweis, Euro	
Preis	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Im DZ pro Person</li> <li>• EZ-Zuschlag</li> </ul>	<p>CHF 865.00</p> <p>CHF 128.00</p>